



やなぎまちだより

令和3年8月20日

柳町 保育園

NO 5



オリンピック・パラリンピックと賛否両論の中での開催ですが、純粋に全力を尽くすアスリート達の姿にはドラマがありますね。テレビの画面越しに、頑張る姿を観てつい涙腺が弱くなってしまいます。勝ち負けよりも努力することの大切さが人としての価値に繋がっているように思えます。改めて、人のすばらしさを実感しました。

< 感染が広がっていますのでご協力ください >

新型コロナウイルスが猛威を振るっており、次から次と新型が現れて常に脅威となっています。家庭内感染が多いようですね。家族がくつろげる家庭にウィルスを持ち込まないのが一番ですが、どこで感染するかわからない状況下では、自己防衛しかないのが現状です。今回、音更町から新たに注意喚起が出されましたが、飛沫感染を予防して子ども達や家族の健康を守る為に、今一度ご理解とご協力をお願いします。今年は気温差が大きく体調管理が難しいですが、感染リスクを減らす為にも外出を控え、保護者の方のお休みの日には、ご家庭で一緒にゆっくりと体調を整えてあげることも、感染防止に繋がると思います。私は大丈夫！うちは大丈夫！ということは決してありませんので、みんなで予防線を張っていきましょう。子ども達を守るのは、保護者の皆さんと保育に関わる私達の務めですね。

< 9月に運動会を予定しています >

今年は、感染防止と密を避ける為に、各クラス単位での運動会です。保育参観形式をとり、時間帯も1時間以内で終わりますので、運動会を参観いただきましたらお引き取り下さい。子ども達は通常の保育を行います。運動会を参観できるのは、保護者の方のみです。おじいちゃんやおばあちゃんにも観ていただきたいところですが、感染防止の為、保護者の方のみとさせていただきます。ご了承ください。出し物や競技種目の練習が始まっています。一人一人がヒーローになってくれると思います。楽しみです。ただし、新型コロナウイルスの影響で中止や延期になる場合もありますので、ご承知おきください。また、子ども達が力を発揮できるように体調管理にも配慮をしていきたいですね。

< ぞう組が光る泥だんご作りをしました >

泥団子の元は、緑陽台認定こども園のおじさん達が作っておいてくれました。おじさん達が作っておいてくれた泥団子に、ビン等の口を使って凹凸をなくして、漆喰を塗って乾かします。この作業を何度か繰り返し、最後に色付けをして乾かしながら凹凸をなくして、仕上げにジャージ系の布で磨きをかける。自分だけの光る泥団子です。この後一工夫をしようと思案中です。お披露目も計画中です。お楽しみに！

